

## Lebensberatung und Meridian-Energie-Therapie zur Arbeitssituation

Liebe Evelyn,  
bevor ich mich an meine Bewerbung mache, möchte ich mich bei Dir nochmals ganz herzlich für die Deine Mühe und die liebe Betreuung bedanken.  
Für mich war es heute ein wunderschöner, erlebnisreicher Nachmittag.  
Es war einfach toll.  
Vielen lieben Dank für diese Stunden.

Annett, 50 Jahre aus Berlin, September 2012

\*\*\*\*\*

## Berufliche Veränderung nach Lebensberatung

Liebe Evelyn,  
danke für Deine Einladung. Zurzeit kann ich leider Deine Angebote nicht wahrnehmen, aber ich denke an Dich. Deine Behandlungen haben mir sehr geholfen. Danke! Übrigens: Ich fange am 25.5. eine 1jährige Ausbildung als Erzieherin an.

Liebe Grüße  
B., 42 Jahre aus Hennigsdorf, März 2011